

Rennsteiglauf: Paarweise zum Marathon

Schmiedefeld – Die Veranstalter des Guts-Muths-Rennsteiglaufes bieten für die bereits ausgebuchte Halbmarathon-Strecke mit der Initiative „Marathon zu zweit“ eine Alternative an. Eine neu geschaffene Marathon-Börse sucht nach einem geeigneten Marathonpartner und vermittelt den Kontakt für den Paar-Lauf. Die 44. Auflage des Rennsteiglaufes am 21. Mai steuert auf einen neuen Rekord zu. Mit schon jetzt über 13000 Anmeldungen könnte es mehr Teilnehmer geben als im Jubiläumsjahr 2012. Während der Supermarathon und der neu vermessene Marathon gegenüber dem Rekordergebnis etwas zurückliegen, musste der Halbmarathon 46 Tage vor Ende der Meldefrist geschlossen werden – er ist mit 7544 Anmeldungen ausgebucht. *rd*